



Julián Hernández, Julio López, Alejandro Fernández, José María Herrero, Luis Miguel Mata, Ricardo Rivero y Enrique Cabero a las puertas del Museo de Historia de la Automoción de Salamanca. | ALMEIDA

25 vehículos clásicos recorrerán los edificios más emblemáticos de la Universidad por el VIII Centenario

Estarán expuestos a primera hora del domingo en el Patio de Escuelas, desde donde comenzará un rally de 20 kilómetros

G.M. | SALAMANCA

Los amantes de la historia tienen este domingo doble cita. Un rally de vehículos clásicos recorrerá la fachada de los edificios más representativos de la Universidad de Salamanca con motivo del VIII Centenario, una cita que pretende ser una "simbiosis" de dos de las joyas de la ciudad y que reunirá un total de 23 coches y dos motocicletas del siglo XX.

El Museo de Historia de la Automoción de Salamanca (MHAS), en colaboración con el Automóvil Club, la Universidad y el Ayuntamiento homenajeará esta efeméride de la institución académica con una jornada en la que se podrá disfrutar de reliquias de diferentes años de anti-

güedad, siendo 1948, 1968 y 1988 las fechas claves seleccionadas.

En concreto, tal y como presentaron ayer el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Salamanca, Julio López Revuelta; el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; el presidente del Automóvil Club Salamanca, Julián Hernández Benito; y el secretario de la asociación, José María Herrero; será desde las 10:00 de la mañana del domingo día 9 cuando los vehículos estén expuestos en el Patio de Escuelas junto a dos de los grandes iconos de la ciudad: la fachada de la Universidad de Salamanca y la estatua homenaje a Fray Luis de León. A partir de las 11:00, gracias a esta actividad

enmarcada dentro del programa de Ferias y Fiestas de la ciudad, comenzará un recorrido de 20,81 kilómetros por los edificios más emblemáticos de la institución académica.

Ricardo Rivero será el encargado de dar salida, con un intervalo de un minuto, a cada uno de los vehículos participantes que dejarán atrás las calles del centro a través del puente Enrique Estevan y circularán por las calles del Campus Miguel de Unamuno, el Parque Científico, Campus de Villamayor, y Hospitales hasta acabar a las puertas del Museo de Historia de la Automoción, donde se ubicará la meta y quedarán expuestos los vehículos hasta las 14:00 horas.